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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE

ATA 169ª REUNIÃO
Aos nove dias do mês de fevereiro dois mil e vinte e três,
às quinze horas, reuniram-se em reunião ordinária, No auditório do Centro de Treinamento Prof Darcy 

Ribeiro, os membros do conselho de Alimentação Escolar CMAE. Estando presentes Eva Célia de Oliveira, 
Ana Paula Rodrigues de Oliveira, Rosemeire Alves de Jesus, João Carlos Leutes, Olga Letícia da Silva Bra-
ga, Michele Domingues Barbosa e acompanharam a reunião via Whats app as conselheiras Ana |Laura 
Benevenuto de Amorim, Renata Orefice Branco Miguel, Desirre da Rocha Silva e Graziela Monte Moreira 
Foz. A reunião iniciou-se com a conselheira Ana Paula solicitando aos membros do Conselho que apre-
ciassem o questionário e o termo de visitas do FNDE e comunicou aos membros que os crachás já foram 
solicitados junto ao GAB/SEDUC. Eva passou breves orientações aos novos membros de como são feitas 
as visitas seguindo o formulário-guia do PNAE e Ana Paula complementou algumas informações. Os con-
selheiros presentes e os que acompanhavam via whats app foram escolhendo as escolas que poderiam 
visitar nesse primeiro semestre e a conselheira Olga se dispôs a criar uma tabela no Google forms para 
que todos preencham e as visitas fiquem organizadas e disponíveis a todos. João falou sobre os lanches 
da UME Santista e da dificuldade que as crianças têm em aceitar os itens do cardápio, principalmente os 
autistas . Eva falou sobre as novas receitas elaboradas pelas cozinheiras e que os alunos estão aceitando 
bem e complementou que a UME Eunice Caldas não tem dificuldades com o cardápio, mas entende que 
cada escola tem problemas particulares como número de alunos, falta de profissionais e todas as dificul-
dades que o âmbito escolar enfrenta no cotidiano. Michelle  disse que a comunidade na qual trabalha a 
realidade é outra e o comportamento alimentar das crianças é diferente das que moram em áreas mais 
privilegiadas. Os conselheiros comentaram sobre a qualidade do Hortifruti que ora vem excelente ora 
chega de péssima qualidade e que, caso o problema persista, a Comere deve ser avisada para tomar as 
providências cabíveis. Michelle comentou sobre o processo moroso que é notificar a empresa e pedir tro-
ca de fornecedor, pois é muito burocrático. Rose falou que já trabalhou na área de licitação e dos entraves 
que os processos têm.      Eva falou sobre o plano de Ação e Ana Paula disse que já mandou publicar no 
Portal dos Conselhos. Sobre o Regimento do CMAE para essa nova vigência, os conselheiros ficaram de 
apreciar na próxima reunião as mudanças que devem ser efetuadas. Sem mais assuntos a tratar, deu-se 
por encerrada a reunião as dezesseis e quinze e lavrada a presente ATA, digitada por mim Ana Paula Ro-
drigues de Oliveira.

Desirre da Rocha Silva Presente (online)
Rosemeire Alves de Jesus Presente
Eva Célia de Oliveira Presente
Ana Paula Rodrigues de Oliveira Presente
Graziela Monte Moreira Foz Presente (online)
João Carlos Leutes Presente
Priscila Campos de Oliveira Ausente
Ana Laura Benevenuto deAmorim Presente (online)
Olga Letícia da Silva Braga Presente
Renata Orefice Branco Miguel Presente (online)
Michele Domingues Barbosa Presente
Leslie Andreia |Leite Ausente
Claudia Sousa Alonso Justificou ausência
Amanda Silva Ferreira Ausente

EVA CÉLIA DE OLIVEIRA
PRESIDENTE


